

Forums pour les consommateurs

## drogué au GHB ou abu d'alcool?

Par Profil supprimé Posté le 29/12/2013 à 18h27

bonjour, je me pose pas mal de questions quand à la soirée que j'ai passé lors d'un séjour à l'étranger. c'était une semaine entre jeunes où tous les soirs l'alcool était de la partie mais il y a une soirée qui me perturbe vraiment et où je me demande si c'était seulement l'alcool où si on m'a droguée.

Donc, ce soir là comme tous les soirs, je bois pas mal. je me retrouve dans mon appart avec quelques gars, j'étais la seule fille. mes amies qui logeaient avec moi étaient partie dans un autre appart avec d'autres amis. parmis les gens avec qui j'étais je connaissais seulement une personne, les autres je les avait rencontré le soir même (dans mon souvenir il y en 3 dont je me souviens).

J'ai décidé d'ouvrir une bouteille pour qu'on en profite et on a bu ensemble... après ça trou noir. j'ai juste quelque flash : avoir été vers la chambre avec un des gars, lui avoir demander plusieurs fois son prénom, l'avoir au dessus de moi alors que nous étions nu, être surprise par mon amie qui vire le gars. après j'ai dormi. Par après j'ai découvert que j'avais été malade pendant l'acte, que avant d'aller dans cette chambre j'ai été dans d'autres appartement et croisé pleins d'autres personnes(personne qui m'ont d'ailleurs dit que le gars en question me suivait partout, et que c'est finalement lui qui m'a emmenée retourner dans mon appart et ma entrainé dans ma chambre).

Mes souvenirs sont vraiment nul! c'est un énorme trou noir. Mais dans mon souvenir, je suis consentante ... je l'ai laissé venir dans ma chambre. maintenant je ne peux tout de meme pas m'empecher de penser que j'ai peut etre été droguée et abusée car même en consommant de l'alcool et en ayant quelques pertes de souvenirs je n'avais jamais eu de trou noir pareil!

on m'a aussi certifié que je disais des choses obsènes ... des choses que jamais je n'aurais pu dire!  
bref, j'aurais aimé savoir si c'est possible que ce soit le GHB ou simplement l'alcool.  
merci pour vos réponses.

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 24/01/2014 à 22h29

Salut Arima25,

Depuis l'interdiction du 1,4BD/GBL/GHB en France, il est devenu très difficile de s'en procurer. Ce que l'on peut trouver c'est un GHB artisanal, le NaGHB, fabriqué avec du GBL et de la soude caustique. Mais ce produit a un très fort goût salé et peut difficilement être camouflé dans un verre d'alcool. De plus, la différence entre la dose récréative et la perte de conscience est très très mince et dépend d'une personne à l'autre.

Ce qui est possible, par contre, c'est que ce garçon ait ajouté un médicament (benzodiazépine ou flunitrazepam) calmant, anxiolytique ou somnifère à ton verre. Cela donne à peu près les effets décrits: trou

de mémoire, désinhibition, etc.

Je pense qu'il est superflu de te conseiller de ne plus accepter de verre d'un complet inconnu lorsque tu te retrouves seule avec lui (eux).

Amicalement,

seba59